

Azur  Orange

7 Pièces

180 m²

Réf. DMVVI20000049

1 680 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa moderne construite en 1997 avec une surface habitable de +/- 180 m2 et 5 chambres, sur un terrain paysagé avec piscine. Magnifique vue sur la mer! La propriété offre un beau terrain avec une orientation sud-ouest idéale - à proximité des plages et du village animé de La Croix Valmer. La villa Séjour et salon avec cheminée ; cuisine ouverte avec cellier. Chambre principale avec salle de bains et toilettes attenantes. 1er étage : 4 chambres dont 2 avec salle de bain et accès à la terrasse. Sous-sol. Espace extérieur Piscine et douche extérieure; double garage, jardin paysager. Avantages: ...

Modern villa built in 1997 with a living area of +/- 180 m2 and 5 bedrooms, on landscaped grounds with swimming pool. Magnificent sea view! The property offers beautiful grounds with an ideal south-west orientation - close to beaches and the lively village of La Croix Valmer. The villa Living room and lounge with fireplace; open kitchen with pantry. Master bedroom with en-suite bathroom and toilet. 1st floor: 4 bedrooms including 2 with bathroom and access to the terrace. Basement. Outdoor space Swimming pool and outdoor shower; double garage, landscaped garden. Fees payable by the seller, ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

